
Drogen haben oft Neben-Wirkungen. 

Zum Beispiel:

• Dir wird übel

• Dein Herz rast

• Dir ist schwindelig.

• Du bist unruhig.

• Du kannst nicht mehr schlafen.

• Oder du kannst nur schlafen 

wenn Du die Droge genommen hast.

• Du siehst Dinge, die gar nicht 

da sind.

Wenn Du die Droge längere Zeit 

nimmt, kannst Du ernsthaft krank 

werden. 

Die Droge wirkt immer weniger.

Dann musst du mehr kaufen.

Das wird teuer.

Du kannst davon sterben.

 

Ruf immer sofort den Notarzt an! 

Telefon-Nummer 112!

Wenn du Drogen nimmst 

geht es dir am Anfang besser. 

Du verspürst einen Rausch.

Nach dem Rausch 

fühlst Du Dich aber schlechter.

Die Droge hilft nicht mehr. 

Du brauchst immer mehr 

von der Droge.

Drogen sind ein Sucht-Mittel.

Menschen werden davon süchtig.

Süchtig heißt:

Der Mensch kann dann nicht 

mehr ohne Drogen leben.

Sucht ist eine Krankheit.

Es gibt viele verschiedene Drogen.

Viele davon sind verboten.

Das schwere Wort dafür heißt: 

illegal.

Zollstraße 4
42103 Wuppertal
Telefon: 02 02 – 69 75 81 0



Wer drogensüchtig ist, 

braucht Hilfe.

Es gibt viele Beratungs-Stellen.

Wir sprechen dort mit Dir!

Wenn Du willst sprechen wir auch 

mit Deinen Freunden und Deiner 

Familie!

Alle Gespräche sind vertraulich.

Du kannst in die Beratungs-Stelle 

kommen.

Wir haben eine Sprech-Stunde, zu 

der Du ohne Termin kommen kannst. 

Die Sprech-Stunde ist immer am 

Montag von 14 Uhr bis 16 Uhr 30.

Oder wir machen am Telefon einen 

Termin aus.

Wenn Du unter 18 Jahren bist, 

kannst Du ohne Termin in die Sprech-

Stunde kommen. Immer am 

Mittwoch von 15 Uhr bis 16 Uhr.
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Wir sind die:

Beratungsstelle für Drogenprobleme e.V.
Zollstraße 4
42103 Wuppertal
Telefon: 02 02 – 69 75 81 0

So kommst Du zu uns:


